



## Pressemitteilung

### **Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege hat neuen Vorstand. Neue erste Vorsitzende ist Marie-Luise Müller.**

**Berlin, 03. Dezember 2015.** Die Mitgliederversammlung der Deutsch-Chinesischen Gesellschaft für Pflege e.V. (DCGP) hat am 30. November 2015 in Berlin einen neuen Vorstand für die zweite Amtsperiode gewählt.

Der Wahl vorausgegangen war die Verabschiedung einer Änderung der Verbandssatzung, der zur Folge der Vorstand der DCGP aus fünf direkt von der Mitgliederversammlung gewählten Vorstandsmitgliedern besteht. Bisher bestand der Vorstand aus neun Mitgliedern.

Die Mitglieder wählten Marie-Luise Müller zur neuen ersten Vorsitzenden. Ebenfalls wurden Dr. h.c. Ramona Schumacher und Sabine Girts als Stellvertreter sowie Dr. Almut Satrapa-Schill und Hui Wang (Tongji-Hospital Wuhan) in den fünfköpfigen Vorstand gewählt.

Die neue Vorsitzende Marie-Luise Müller dankte der ausgeschiedenen Vorsitzenden Astrid Vonhoff und dem stellvertretenden Vorsitzenden Prof. Dr. Stefan Görres, sowie den Vorstandsmitgliedern Gabriele Breloer-Simon, Anja Dahne, Dr. h.c. Jürgen Gohde und Markus Fehr für ihr Engagement im Interesse der DCGP.

Der für die Amtszeit von vier Jahren neu gewählte Vorstand wird ab Januar 2016 die strategisch-inhaltliche Ausrichtung der Deutsch-Chinesischen Gesellschaft für Pflege erarbeiten.

Kommen Sie mit uns ins Gespräch!

Besuchen Sie uns zum Jahresauftakt-Kongress Pflege am 22. und 23. Januar 2016 im Maritim proArte Hotel Berlin am DCGP-Stand.

Foto v.l.n.r.

Sabine Girts, Dr. Almut Satrapa-Schill, Marie-Luise Müller, Dr. h.c. Ramona Schumacher.

#### **Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege e.V. – DCGP**

**Alt-Moabit 91**

**10559 Berlin**

**Tel. 030 44 03 76 93**

[info@dc-gpflege.de](mailto:info@dc-gpflege.de)

**Ansprechpartnerin:** Sabine Girts, MBA

#### **Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege e.V. – DCGP**

Sowohl die Bundesrepublik Deutschland als auch die Volksrepublik China stehen – in Zeiten zunehmender Globalisierung – vor den wachsenden Herausforderungen des demographischen Wandels. Hiervon bleiben das Gesundheitswesen und die Sozialsysteme ebenso wenig unberührt wie das Pflegesystem mit seinen derzeitigen Einrichtungen. Angehörige der Heil- und Pflegeberufe und ihre Vertretungen müssen sich dem stellen und neu positionieren; Wissenschaften verlangen dabei auch zunehmend internationales Expertenwissen, was einen Know-how-Austausch über Grenzen hinweg sowie Mobilität und Flexibilität gerade auch der Pflegenden erfordert. Diesen Zielen fühlt sich die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege in besonderer Weise verpflichtet. Vorstandsvorsitzende ist Marie-Luise Müller.

Weitere Informationen unter [www.dc-gpflege.de](http://www.dc-gpflege.de)